

El proceso de paz ha “prevenido” la muerte de por lo menos 1.500 personas: Cerac

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (CERAC), reveló en su ultimo estudio que al cumplirse tres años del inicio del proceso de paz entre el Gobierno y las Farc, se ha prevenido la muerte de más de mil personas.

Según el Cerac “en comparación con el acumulado histórico del conflicto, el proceso de negociación ha “prevenido” la muerte de por lo menos 1.500 personas a causa del conflicto: la mayoría de ellos combatientes (958 de las FARC y 189 de la Fuerza Pública). La población civil también se ha visto particularmente beneficiada por la reducción de la muertes de no combatientes en por lo menos 415 casos.”

Estos resultados positivos demuestran la caída de la intensidad de los ataques gracias a la medidas implementadas para el desescalamiento del conflicto.

Según el estudio del Cerac, en comparación con “el período de implementación de la Política de Seguridad Democrática (agosto 2002-octubre 2012) habrían muerto 1.572 combatientes menos, sino que también se ha preservado la vida de 499 civiles. Incluso, durante las negociaciones quedaron heridos 473 civiles menos en eventos de conflicto.”

Para el Centro de Recursos, “las negociaciones como tal no son prenda de garantía que disminuya la violencia del conflicto, pues subsiste la amenaza de la violencia, hasta en tanto no haya un cierre definitivo y garantías de no repetición.”

Sin embargo, las medidas bilaterales de desescalamiento del conflicto fue la estrategia que disminuyó las víctimas mortales, tanto de guerrilleros y soldados como civiles.

Para finalizar el Cerac aseguró que no se esperaba que “una negociación, conducida bajo el conflicto como premisa, redujera la violencia del conflicto antes que terminara.”

<http://www.rcnradio.com/nacional/proceso-paz-ha-prevenido-la-muerte-lo-menos-1-500-personas-cerac/>